
 会議報告書                          ２年 ９月 ２４日  

部 会 記念誌部会 部会長 巽  昭 

 
（１）概要 

議 題 記念誌編集について 

日 時 ２０２０年９月２３日 

場 所 記念事業部室 

出席者 

水野 渡利 高倉 野木 今田 田崎 西村 福島 平井 巽 

 

 

 

（２）会議内容 

 

記念誌編集、今後の具体的な進め方 

 

 

 

（３）協議事項 

 

記念誌の発行は式典日を目標とする。 

部員を増員し具体的な作業を進めることが必要 

 

田崎委員が学校の沿革、峰高歴史のフローチャートを作成いただいた。続けて全日制・分校・定時

制のフローチャートもお願いした。西村さんに今西さんへの取材・原稿をお願いする。 

 

100 年の歩みでは、部会員の卒業期の原稿をそれぞれに依頼。今後は寄稿依頼・峰高新聞・同窓会

報・取材を含め、原稿を集める。次回までに寄稿依頼文を作成する。資料コピー用に USBを提供 

 

母校から羽ばたく卒業生の選出、野村克也・谷垣医師・中邑選手・糸井先生・岩城先生・井上ヒナ

さん・アンチェイン・小牧源太郎先生など推薦される。他地域の情報も集める。水野部会員に、糸

井先生・岩城先生の原稿依頼。 

 

記念誌案 A4 300頁 広告集は別冊 作成 1200冊程度 

１、 校舎前景 ２、女学校・工業高校の写真等 ３、校旗・校章のいわれ ４、校歌のいわれ 

５、目次 ６、挨拶等 ７、祝辞等 ８、学校の沿革・校長歴 ９、100 年のあゆみ 10、母

校から羽ばたいた卒業生 11、峰高の今を知る 12、資料編・職員歴他 13、寄付者名簿 

 

次回開催 10月 8日 

 

（４）備考 

 

部員の増員が必要 

 

 

 
コメント 

 

 

 

 

 


